## **Gerard Humex**

En route!
99 rue de l'Abattoir
75105 Paris

Paris, le 10 mars 2020

## LETTRE OUVERTE À LA POPULATION FRANÇAISE

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Il n'aura échappé à personne que notre pays traverse actuellement des temps extrêmement difficiles. En pleine mutation et sujette à de nombreuses crises — économique, financière, sociale, mais avant tout morale — notre belle patrie va mal. Et nous sommes tous concernés !

Car une menace bien plus grande encore que celles engendrées par le terrorisme, le réchauffement climatique ou encore l'expansion du nouveau virus chinois plane au-dessus de nos paisibles contrées : l'abstentionnisme !

Un terme paraissant sans doute anodin pour beaucoup d'entre vous, mais désignant un comportement dont les conséquences pourraient s'avérer à long terme plus que désastreuses. Et cela non seulement pour nous, mais également pour les générations à venir.

Telle une lente affection s'étant tout d'abord propagée de manière totalement insidieuse sur le territoire français, ce phénomène ne cesse en effet de gagner du terrain et de contaminer ainsi un nombre croissant de citoyens au fil des ans.

Auparavant forte, engagée et militante, la population française a ainsi sombré au cours des quarante dernières années peu à peu dans un mutisme proche de l'aphonie. Et très certainement bientôt, elle se taira à tout jamais. Étouffée par l'arrivée au pouvoir de nouveaux dictateurs des temps modernes, propulsés au pouvoir par nos actes manqués, notre silence, notre désintéressement.

Mais vous êtes-vous seulement déjà demandé ce que penseraient nos aïeux s'ils nous voyaient nous comporter comme nous le faisons actuellement ? Eux qui n'hésitèrent pas à monter sur les barricades et à braver les interdits afin de faire entendre leur voix. Allant parfois jusqu'à risquer leur vie, voire celle de leur famille pour faire valoir nos libertés d'opinion et d'expression. Que diraient-ils face à notre immobilisme et plus qu'apparente indifférence quant à l'avenir de notre pays ? Quel serait leur sentiment en découvrant quel imminent danger rôde autour de ces valeurs qu'ils ont naguère pourtant si ardemment défendues ? Comment réagiraient-ils en nous voyant ainsi affalés devant notre poste de télévision, un verre de bourbon à la main tout en attendant avec impatience les résultats d'élections auxquelles nous n'avons même pas un tant soit peu contribué ? Vous êtes-vous déjà posé toutes ces questions tandis que sous vos yeux rendus aveugles par l'ignorance, l'équilibre, voire la survie de nos institutions démocratiques se trouve sérieusement mis en jeu ? Eh bien, peut-être devriez-vous y songer avant qu'il ne soit trop tard !

Vous seuls êtes encore capable de stopper la propagation de ce mal invisible, et pourtant ô combien destructeur. Alors je vous en conjure ces dimanches 15 et 22 mars rendez-vous dans le bureau de vote de votre quartier! Car n'oubliez pas que la France a besoin plus que jamais de ses fils et de ses filles! La France a besoin de vous! Faites entendre votre voix! Faites votre devoir! Votez!